



# 見分森

第600号

2021年  
1月29日(金)

発行:学校法人協和学院 水沢第一高等学校 (文責:藤沢)

## 冬季休業中 机の天板交換

12月23日(水)・24日(木)の2日間、学校周辺の道路状況が悪い中ではありましたが、PTA・生徒有志が集まり、机の天板交換作業を教職員と共にしてくださいました。

お陰様で、入学試験を受験した中学生も、綺麗な机で問題に取り組むことができました。



## I期・II期入試 会場準備や補助員協力感謝します。

本校I期入試が1月13日(水)に、同II期入試が22日(金)に行われました。

今年度のI期II期合わせて応募者は371名。今回は、マスク着用、受付時に検温・手指消毒とともに健康観察シート提出。監督者はマスク&フェイスシールド着用、I期は集団面接の1回の人数を例年の5名から4名に、II期は面接を行わず、それぞれの教室の人数も減らす等、新型コロナウイルス感染リスク低減のためできる配慮をしたの実施となりました。

I期入試は欠席する受験生はおらず、応募者全員が受験。II期は2名が体調不良で欠席となりましたが、出席者は皆これまでの学習の成果を發揮し、5教科の試験に取り組んでいました。

前日の会場準備や、当日の補助員等、生徒の皆さんには様々ご協力いただき、円滑に入試を行うことができました。感謝いたします。

1月18日(月)にI期の合格(普通科81名、調理科30名)発表をし、本日II期の合格発表を行います。III期入試は3月26日(金)です。

今春、多くの新入生がみずいちの仲間として入ってくると良いですね。



《校訓》「神清智明(しんせいちみょう)」「松操竹節(しょうそうちくせつ)」「衆心成城(しゅうしんしろをなす)」  
心は清く賢明で、確固たる信念を持ち、心を一につけば何事も成せる。  
『教育の精神』 教えることは教えられることだ 育てることは育てられることだ  
生徒と教師の間に この緊密な関係が成り立つとき はじめて「教育」というステージの 幕が開かれる  
子どもから学びながら 父母や地域に支えられながら はじめて「学校」という豊かなドラマが 進行する  
『教育目標』 人間の尊厳を自覚しそれを貫く人間 いかなる困難にもうちかかって、自主的に生きる人間  
正しい知識と技術を身につけた人間に育てること

水沢第一高等学校の教育(共育)の考え方・土台は、この校訓と精神です。



1 月	
29 金	
30 土	教員勤務日
31 日	情報処理検定
2 月	
1 月	
2 火	1年生基礎力診断テスト 2-1共通テスト模試
3 水	
4 木	3年後期期末考査
5 金	T3調理師免許申請用健康診断
6 土	教員勤務日
7 日	
8 月	
9 火	
10 水	1.2年後期期末考査
11 木	建国記念の日
12 金	
13 土	
14 日	
15 月	
16 火	
17 水	3学年会成績会議
18 木	卒業判定会議 職員会議
19 金	
20 土	教員勤務日
21 日	
22 月	
23 火	天皇誕生日
24 水	
25 木	3年追認定試験 1年体験型進路ガイダンス
26 金	理事会
27 土	教員勤務日
28 日	
3 月	
1 月	卒業式予行 三送会 同窓会入会式



